

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Le tabac presse a changé de tête

Depuis le 1^{er} octobre, Colette Chollet est la nouvelle propriétaire du bureau de tabac presse, place des Marronniers.

Elle arrive de Bessines où elle tenait un bar-tabac avec son mari. Souhaitant continuer sa carrière plus tranquillement Colette Chollet, réside désormais à Mazières-en-Gâtine.

A ce propos, elle précise « *je viens à pied au boulot, c'est le bonheur* ». Quant à Véronique Bergès qui a tenu la boutique pendant sept ans, elle souhaite désormais se consacrer à d'autres activités.



Colette Chollet.